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Bonsoir Mesdames et Messieurs les secrétaires départementaux,

Comme je m'y étais engagé hier et ce matin je vous adresse ce soir, pour votre
information, la situation des effectifs prioritaires physiquement présents aujourd'hui.
Il est de 187 sur un effectif théorique de 879 agents  dans le département, soit un
pourcentage 21 %. Ce pourcentage devrait encore diminuer demain avec la mise au
repos de certains agents qui devaient préparer leur départ des services. 

Cette analyse a demandé un travail supplémentaire à mes collaborateurs, déjà très
occupés comme vous pouvez l'imaginer, mais il me semblait intéressant de remettre
en perspective la situation des agents prioritaires. Ce pourcentage pourrait évoluer en
fonction de la situation. Certains agents pourraient être mis en ASA si la mission est
effectuée (paye des collectivités locales par exemple) ou d'autres rappelés si des
orientations précises sur certaines missions étaient données. par ailleurs, dans de
nombreux services, les agents se sont entendus entre eux pour tourner sur ces
missions prioritaires.

Je vous précise que l'équipe de direction et moi avons eu de nombreux échanges avec
les chefs de service afin de réduire fortement leurs équipes par rapport aux projections
d'hier, mais il a fallu nous organiser et cela a pris un peu de temps, mais moins de
deux jours en tout. Il faut bien comprendre que nous avions besoin de ces deux
demies journées d'hier après-midi et ce matin pour nous organiser, avec la volonté de
protéger les agents d'une part et de remplir le mieux possible, selon tous les modes
possibles, d'autre part, les priorités qui s'imposent à nous,  telles que par exemple
assurer les dépenses et le paiement des marchés, tenir la comptabilité ou payer les
agents de l'Etat, des hôpitaux et services de santé et des collectivités locales.

Mon objectif est bien évidemment d'optimiser la présence physique dans les services
afin de permettre le confinement du maximum des effectifs à leur domicile.

Vous avez vu les messages de nos ministres et du directeur général qui nous
remercient parce que, malgré le confinement, nombre de nos agents permettent la
continuité de l'Etat, essentielle à la vie de la Nation en cette période de crise. 

Bien cordialement  à vous toutes et tous


